



IZTAPALAPA • MÉXICO
2019 CONFERENCIA
OI DP

CIUDADES PARTICIPATIVAS CON DERECHOS PLENOS
 democracia participativa y derecho a la ciudad

Encuentro Popular en los Barrios: Experiencia de la Unión Popular Revolucionaria Emiliano Zapata Cananea

Información general	Fecha: 09/12/2019 Lugar: Predio el Molino Participantes: Unión Popular Revolucionaria Emiliano Zapata Cananea
Descripción general	<p>Se conoció el proceso de formación de la Unión Popular Revolucionaria Emiliano Zapata Cananea (UPREZC), los retos que enfrentaron, los logros alcanzados, la diversidad de grupos, sus mecanismos generales de organización y los proyectos que han generado en materia de vivienda, democracia, política social, ecología, educación, cultura, deporte y prevención de la violencia.</p> <p>Se presentaron algunos miembros jóvenes que dan continuidad al movimiento y se expusieron los nuevos proyectos que están impulsando. Asimismo, se dio espacio para una declaración del Movimiento Mesoamericano de Migrantes, que protestó por el fallecimiento de un grupo de migrantes cameruneses que intentaron librar los retenes en Chiapas.</p>
Elementos clave	<ol style="list-style-type: none"> 1. La UPREZC se ha mantenido como un movimiento social ajeno a las victorias de la izquierda, que ellos mismos han generado. Esto es fruto del respeto y distancia que los funcionarios y políticos que han surgido del movimiento tienen respecto al grupo que permanece en el mismo. 2. El trabajo de la UPREZC ha abordado numerosas necesidades que se han ido construyendo de forma progresiva. La transformación de las necesidades se ha dado gracias a metodologías de la línea de masas, corriente de la pedagogía popular de izquierda. 3. El movimiento ha tenido continuidad en grupos de jóvenes que se han integrado a las filas mediante proyectos de cultura, deporte y agricultura urbana, lo que les ha permitido tener visibilidad y obtener experiencia de gestión y organización social.